

300 LA FONDA AVE SANTA CRUZ, CA 95062 PHONE: (831) 429-3810 FAX: (831) 429-3982 HH.SCCS.NET/

Tracey Runeare, Principal
Shad Coffey, Assistant Principal – Counseling & Guidance
Suzzanne Ordway, Assistant Principal – Student Services

¡Bienvenidos a la Preparatoria Harbor! Estoy encantada de darle la bienvenida a nuestra comunidad Pirata para este próximo año escolar. Como siempre, hay muchas cosas sucediendo a bordo del barco. Estamos en la fase de candidatura para ser autorizados como una escuela de Bachillerato Internacional (IB) y en medio de la construcción de una nueva instalación acuática que incluye un salón de ejercicio de pesas nueva y una piscina de 33 metros de longitud.

Harbor es una escuela donde adultos y estudiantes son respetuosos e invisten su aprendizaje. Preparamos a los graduados para que estén listos para la universidad, la carrera profesional, y equipados con las habilidades necesarias para convertirse en la mejor versión de sí mismos. Nuestros maestros y personal creen en nuestros estudiantes y en la comunidad. Esa creencia y las metas de Harbor nos guían hacia la realización de nuestra visión de educar a los pensadores críticos y miembros de la comunidad con mentalidad global.

Harbor es un lugar emocionante porque ofrecemos a los estudiantes una educación excelente que incluye opciones tales como una oferta completa de clases preparatorias para la universidad como AVID, Clases Avanzadas (AP), clases de Honores, clases de Educación Técnica Profesional (CTE), Equipo de Enlace, y un buen programa de atletismo. Harbor continúa evolucionando a medida que nos preparamos para presentar el Programa del Diploma IB que comienza en el otoño de 2020 y creamos nuevos clubes y actividades estudiantiles para nuestros estudiantes cada año.

## Las Metas de Harbor

- Instrucción de clase mundial que incorpora claridad de aprendizaje para todos los estudiantes
- Proporcionar intervenciones dirigidas para todos los estudiantes
- Crear un ambiente de aprendizaje positivo, donde se promueve el desarrollo socioemocional y el bienestar de todos los
  estudiantes

Las altas expectativas que tenemos para los estudiantes se corresponden con la cultura de las relaciones afectuosas en Harbor. Muchos de nuestros maestros han planificado el plan de estudios y asistieron entrenamientos y talleres (AVID, Equipo de Enlace, capacitación AP, Inglés, Ciencias, Matemáticas, Lengua Mundial y Arte, y Artes visuales y escénicas desarrollo curricular) este verano para profundizar sus conocimientos y fortalecer nuestros ya sólidos programas en preparación para este año escolar.

Para aprender más sobre la Preparatoria Harbor y para participar en la comunidad de padres de Harbor, los invito a asistir a la primera de nuestras diez reuniones informales de "Café con la Directora y amigos" con (mí misma, los consejeros, el director de atléticos, y el director de actividades) el 4 de septiembre del 2019 de 8:30-9:30 am en el Centro de Carreras (Edificio de Administración).

Una escuela es tan buena como la comunidad que la apoya y una cosa que hace que Harbor sea una escuela fuerte, es la participación de nuestros padres. Les doy la bienvenida para que se involucre y participe de cualquier manera que pueda. El calendario del sitio web de nuestra escuela incluye las fechas y horarios de todos los eventos y reuniones. Algunas formas de involucrarse son:

- <u>Consejo Escolar</u>: un grupo de padres/alumnos/maestros/personal que se reúnen los martes a las 3:00, mensualmente, para tomar decisiones sobre los programas escolares y los gastos. Estamos buscando a algunos padres más para unirse al equipo.
- <u>Boosters Club</u>: una organización de padres que apoya nuestros programas escolares y nuestra visión con muchas oportunidades de participar. Boosters se reúnen mensualmente a las 7:00 pm.
- <u>ELAC y El Club de Padres:</u> Un grupo de padres que apoya a los alumnos aprendiendo el idioma inglés. ELAC se reúne el jueves una vez al mes a las 6:00 pm.

Por favor, póngase en contacto conmigo con cualquier pregunta, ahora o en cualquier momento durante el año.

Sinceramente,

Tracey Runeare